

Unité pastorale de la vallée des Baux

Fontvieille ; Le Paradou ; Les Baux de Provence ; Maussane ; Mouriès

L'été est souvent synonyme de vacances et de repos. Dans notre vallée, c'est aussi pour beaucoup un temps de travail intense notamment dans les métiers liés au tourisme, commerce, hôtellerie, restauration, etc. ...

L'été, c'est aussi, pour d'autres, le temps d'un bilan de l'année, et une projection pour l'année qui s'annonce ...

L'unité pastorale de notre vallée ne déroge pas à ces divers aspects : repos bien sûr, par exemple pour le père Léonard qui passera quelques semaines fin août dans sa famille en Afrique, ainsi que pour notre diacre Stéphane après une année bien remplie. Travail intense aussi pour votre père curé avec Léonard et Stéphane, et l'aide toujours précieuse de Jean Claude, en cette période riche en baptêmes et en mariages. C'est le père Jo, un prêtre originaire du Kerala et habituellement en mission en Afrique, qui viendra renforcer notre équipe durant la seconde quinzaine du mois d'août, alors que Léonard et Jean-Claude seront absents simultanément.

Cet été c'est aussi le temps d'un bilan comme chaque année lors de la fête des paroisses. Stéphane, aidé de Lucile notamment, a pu élaborer quelques panneaux dont vous avez pu découvrir les premières versions le 30 juin, à Fontvieille. ... / ...

Bulletin d'informations Juillet août 2019



PASTORALE D'ETE aux BAUX À l'église Saint Vincent

Du 10 juillet au 17 août

Mercredi et samedi 14h30-17h30

Dimanche 11 août

Messe de Daudet à Fontvieille

Au château de Montauban – 11h00

(attention, pas de messe à l'église de Fontvieille ce jour là)

Jeudi 15 août, horaires du dimanche

MOURIES 9h30, Fontvieille et Maussane 11h00

Messas dominicales (sauf modifications annoncées)		
Messe anticipée samedi	LE PARADOU	18h30 (été)
Messas du dimanche	MOURIES	09h30
	FONTVIEILLE	11h00
	MAUSSANE	11h00

CE MOIS CI

07 juillet	14 ^e dim ordinaire
14 juillet	15 ^e dim ordinaire et Fête nationale
21 juillet	16 ^e dim ordinaire
28 juillet	17 ^e dim ordinaire
04 août	18 ^e dim ordinaire
11 août	19 ^e dim ordinaire Messe de Daudet
Jeudi 15 août	Assomption de la Vierge
18 août	20 ^e dim ordinaire
25 août	21 ^e dim ordinaire Le temps retrouvé

Ils nous ont quittés en juin et juillet :

Fontvieille : André PELLEJERO, Robert COUTON, Françoise AGUSSOL, Marthe LUPERINI, Josiane MATA

Mouriès : Raymond PIOT, Louis GARCIN, Jean Louis GIRAUD, Marcelle BRUNET

Maussane : Laure VERGES, Denise SAUTEL, Maurice PRIAULET, Véronique D'ACORSI, Guy BECKER

Accueil

Maussane, mercredi 9h30-11h30

Fontvieille, samedi 10h00-11h30

Mouriès, mardi 9h30-11h30

Un téléphone : 04 90 54 30 23

Messes en semaine (sous réserve de modifications)			
Mardi	Maussane	09h00	Fontvieille 09h30
Mercr.	Mouriès	09h00	
Jeudi	Maussane	09h00	Fontvieille 18h30
vendr.	Mouriès	09h00	
Dans les maisons de retraite			

Permanences du Père Joseph

- Le mercredi de 9h30 à 10h30 dans l'église de Mouriès
- Le jeudi de 17h00 à 18h30 dans l'église de Fontvieille
- Le samedi de 9h00 à 10h30 au presbytère de Maussane

Téléphone : 06 78 17 51 91 - 04 90 54 30 23
Mail : updesalpilles@gmail.com

... / ... Ces panneaux seront rassemblés dans un livret de découverte de l'unité pastorale, qui devrait être édité cet automne. Ce sera un élément important pour dialoguer avec les nouveaux arrivants et aussi l'ensemble des habitants de la vallée qui s'intéressent à l'Eglise.

Cet été, se préparent aussi quelques évolutions concernant les presbytères. En effet le père Michel Cicullo est désormais installé à Arles et a libéré le presbytère de Fontvieille. Il est prévu en coordination avec le diocèse, que le père Léonard qui vient heureusement d'être prolongé de deux années dans notre unité pastorale, vienne habiter Fontvieille dès le mois de septembre.

À Mouriès, il est prévu qu'un couple s'installe en mission pastorale là aussi dès l'automne et pour un an. Annie et Alain, son époux, seront notamment chargés du suivi de l'église Saint-Vincent des Baux de Provence. En effet, après de très nombreuses années d'un service continu et avec une grande fidélité, Myriam Bisch a souhaité se détacher de cette activité.

Et n'oublions pas bien entendu que, **le dimanche 8 septembre prochain**, nous fêterons le premier anniversaire de la consécration de notre unité pastorale à ND des Baux. Ce sera l'occasion à nouveau d'une grande messe commune à toutes les paroisses, suivie d'un pique nique pour tous !

Père Joseph V

Merci Myriam, merci Étienne,
Et rdv le 8 septembre !!!

L'église St Vincent des Baux, même si elle n'offre plus (depuis longtemps déjà), une messe dominicale régulière, est un lieu tout à la fois très visité, très occupé par plusieurs activités pastorales, et aussi l'église paroissiale pour les célébrations habituelles (mariages, baptêmes, sépultures). C'est donc un lieu vivant, qu'il faut entretenir, surveiller, alimenter. Trois évènements importants s'y succèdent notamment, la messe de la nuit de NOEL, le départ du pèlerinage des TREMAIE, en mai, et désormais **l'anniversaire de la consécration de l'unité pastorale à ND des Baux**, instituée l'année dernière.

C'est avec un grand dévouement que Myriam, assistée de son époux Etienne, a assuré depuis de nombreuses années tout ce travail de l'ombre, indispensable. Un grand merci à eux au moment de passer la main à la fin de l'été.

LA FETE DES PAROISSES ET APRES ???

La chaleur caniculaire de cette fin du mois de juin, même si elle avait « refroidi » quelques uns, n'a pas empêché de se tenir la traditionnelle messe sous les pins, à Fontvieille, suivie du non moins traditionnel repas et surtout de la présentation de nouveaux panneaux d'information sur toutes nos activités.

Dimanche 25 aout, à Maussane
Venez retrouver votre église, 11h la messe, puis accueil par les paroissiens

<https://paroisses-aixarles.fr/valleedesbaux/>